



ELECTIONS PROFESSIONNELLES 2011 COMITÉ TECHNIQUE SERVICE CENTRAL DE RÉSEAU





SNICAC · SNNA · SNPACM



La loi dite « de rénovation du dialogue social » condamne mécaniquement certaines organisations minoritaires et par trop corporatistes : pour être représentatif dans une direction ou un service, un syndicat doit disposer d'au moins 1 siège au comité technique correspondant. Il est donc fondamental d'éviter la dispersion des voix vers des organisations syndicales pratiquant un clientélisme électoral sans lendemain.

Dans ce cadre réglementaire renouvelé, le rassemblement est plus que jamais nécessaire. Faire progresser les avancées sociales au sein de la DGAC et assurer le maintien des acquis de ses agents passe par l'élection de représentants motivés, solidaires, et largement représentatifs de l'ensemble de ses corps.

Votez FORCE OUVRIÈRE! Le seul syndicat représentant l'ensemble des personnels de la DGAC, tout en garantissant en parallèle des représentants dédiés et compétents dans chacun de vos domaines grâce à ses trois branches : le SNICAC, le SNNA et le SNPACM.

FORCE OUVRIÈRE réaffirme son attachement à l'unité de la DGAC et veillera à ce que soient garantis :

- le maintien du statut de fonctionnaire de l'État pour les personnels ;
- l'autonomie financière de la DGAC par l'affectation au budget annexe des redevances et de la totalité du produit de la taxe de l'aviation civile;
- une gestion autonome et unifiée des ressources humaines ;
- le maintien de la possibilité de mobilité entre tous les services et entités où exercent les personnels de la DGAC ;
- la mise en œuvre du FABEC dans le cadre du modèle coopératif préconisé par le rapport Savary, sans externalisation, ni recours à des prestataires privés ;
- l'abandon d'une politique dogmatique de réduction d'effectifs, effet collatéral et dévastateur à terme de la Révision Générale des Politiques Publiques.

Dans le cadre du Comité Technique Service Central de Réseau, dont les services sont souvent situés dans une région à fort coût de la vie, et sont les plus visés par d'éventuelles restructurations, les candidats FORCE OUVRIÈRE seront particulièrement vigilants concernant :

- les risques psycho-sociaux : un nombre important de cas a été recensé et ces troubles sont en augmentation dans l'administration ;
- les demandes de logements sociaux et les réservations de berceaux en crèche pour les enfants des agents en région parisienne dans le cadre de l'action sociale;
- la mise en place d'une politique incitative plus marquée pour les personnels d'Île-de-France, pour éviter les trop grandes défections dans les services centraux;
- la gestion des recouvrements et la place des contractuels, notamment à travers le groupe de travail dédié à la réorganisation des fonctions support;
- le maintien sur le site de Farman des services qui y sont hébergés : l'unité géographique des services centraux garantit l'unité fonctionnelle de la DGAC;
- la stabilité dans l'organisation des services qui ont été plusieurs fois restructurés au cours des



dernières années, causant des pertes de repères pour les personnels ;

- la mise en place d'une réelle politique de formation continue tout au long de la carrière. FO défendra également le retour d'une formation de préparation à la retraite demandée par de nombreux agents;
- l'harmonisation des conditions de travail entre les services : à ce titre, les récupérations pour mission devront être mises en place dans les services centraux où ce n'est pas le cas.

FORCE OUVRIÈRE, 2^{ème} force syndicale de la DGAC, est présente dans tous les corps de la DGAC.

Avec votre soutien, nous serons encore plus forts pour vous défendre !

Alors n'hésitez pas, du 18 au 20 octobre 2011, votez FO!



SNICAC · SNNA · SNPACM

GAUGRY Adeline (Assistant)
PENNES Didier (Assistant)
COURBARIEN Pierre (ATTAC)
GAUBERT Pierre (Ouvrier)
MESQUIDA Philippe (IEEAC)
FREDON Annie (ATTAC)
PINTO Jean-Claude (Ouvrier)

GRASS Dominique (ATTAC)
MAGOUTIER Guilhem (IEEAC)
LOPEZ Jean-Louis (Assistant)
LINKE Florian (ATTAC)
ESPENAN Jérôme (Ouvrier)
COMBES Antonin (IEEAC)
GOURDON Olivier (Assistant)

LEDEUX Daniel (Ouvrier)

DEBONS Anne-Marie (Assistant)

TEDESCO Cédric (IEEAC)

LEON Guillaume (Assistant)

DELATTRE Jean Louis (Adjoint)

DO CAMPO Joseph (Adjoint)

UN AVENIR POUR TOUS, JE VOTE FO!

Service public et Fonction publique : deux notions essentielles pour les personnels et pour les usagers !

FO défend un service public de qualité :

- F0 est attaché au respect et au maintien de bonnes conditions de travail pour tous les personnels, conditions nécessaires à la bonne exécution des missions de service public;
- F0 exige les emplois et les recrutements nécessaires au bon fonctionnement des services et à l'amélioration continue d'un service public de qualité pour le maintien d'un haut niveau de sécurité;
- FO demande l'amélioration des statuts de tous les personnels au sein de la fonction publique (grille indiciaire, avancement, emplois fonctionnels) afin de prendre en compte les évolutions et les contraintes des métiers ainsi que l'augmentation du coût de la vie;

FO s'oppose aux fermetures de service actées dans une logique purement comptable et à l'encontre de toute notion de service public.

FO défend un avenir au sein de la Fonction publique d'Etat pour tous les personnels de la DGAC et de Météo France.

FO acteur de l'évolution européenne

Depuis 20 ans, F0 participe au sein de l'ETF à toutes les négociations et groupes de travail sur l'ensemble des dossiers européens.

FO est toujours aux côtés des personnels pour négocier, faire des propositions constructives (par exemple lors de la création du ciel unique en 2001) et plus récemment en 2010 pour créer le projet de Co-op Model (repris par l'ETF) en s'opposant à la fusion des prestataires de la navigation aérienne au sein du FABEC. Le Co-op Model permet le maintien de l'unité de la DGAC au sein de la Fonction publique d'Etat et la construction de l'Europe.

Le modèle fusionnel prôné dans le projet Mosaïc (élaboré et ardemment défendu par le SNCTA et l'UTCAC en 2010) avait été identifié dans le rapport de l'étude de faisabilité du FABEC (2008) comme le modèle le plus destructeur des emplois, des conditions de travail et des garanties statutaires.

FO a largement contribué à créer une unité intersyndicale qui a permis à TOUS les personnels de se faire entendre et de rejeter ce projet dangereux pour la très grande majorité des agents.

L'Europe se construit et FO y participe activement pour la défense des intérêts de TOUS les personnels de la DGAC.

Des projets pour tous les personnels de la DGAC

Syndicat confédéré regroupant l'ensemble des personnels de la DGAC et de Météo France, FO est présent tant au niveau ministériel que dans chaque direction de la DGAC, à l'ENAC, au BEA,.... pour porter des évolutions en faveur de l'ensemble des corps (fonctionnaires, ouvriers et agents contractuels).

FO revendique:

- de réelles négociations protocolaires permettant d'obtenir un accord social favorable à TOUS les personnels ;
- un dispositif de complément de retraite pour TOUS sur le principe de l'ATC versée aux ICNA;
- un dispositif d'aide à la mutualisation et à la dépendance dans le cadre d'une action sociale renforcée;
- une politique claire sur le long terme concernant l'organisation des services (basses couches, services techniques, rôle des DSAC IR, SNIA, STAC, ENAC...) pour améliorer le service à l'usager et assurer l'avenir des personnels;
- la prise en compte des problèmes d'attractivité (région parisienne, outre-mer, DTI, etc...) ;
- les recrutements indispensables pour faire fonctionner les services dans de bonnes conditions;
- la création d'un corps d'encadrement et d'expertise pour prendre en compte le rôle indispensable de l'encadrement. Ce corps doit regrouper les IEEAC, être ouvert aux Attachés, ICNA, IESSA qui souhaitent le rejoindre et accessible aux agents contractuels et TSEEAC exerçant des fonctions de cadres ou experts tout en préservant les filières et métiers de chacun des corps;
- l'amélioration des moyens de formation continue dans l'ensemble des services.

FO est engagé sur chacun de ces thèmes et soutiendra les personnels corps par corps, métier par métier.

FO, 2^{ème} force syndicale de la DGAC, est présent dans tous les corps de la DGAC.

Avec votre soutien, nous serons encore plus forts pour vous défendre !

